

江津警察署長様から自転車用ヘルメット着用推進モデル校に指定していただきました

11月11日（月）、江津警察署長様から自転車用ヘルメット着用推進モデル校に指定していただき、2年生の新生徒会長が指定証を拝受しました。また、自宅や寮から学校に自転車で通学する1・2年生で着用を申し出てくれた9名の生徒の皆さんに江津警察署長様から任命証を授与いただくとともに、ヘルメットを貸与していただきました。

当校の学校運営協議会の委員を江津警察署長様をお願いしているご縁により、同会でも、自転車用ヘルメット着用率の低さを課題にしておりました。そして、10月に実施した体育祭では、江津警察署の警察官の方に自転車用ヘルメットを着用して、リレーに参加していただく等の取り組みをしておりました。この度、江津警察署様のご厚意により、本日の指定および任命、ヘルメット貸与になりました。

今後、9名の生徒の皆さんが自転車用ヘルメットを着用して通学してくれます。9名の皆さんの姿を見て、当校の生徒の皆さんが続いてくれるとともに、地域の交通マナーが更に良くなっていただけることを願っています。

江津警察署長様、江津警察署の皆様、ありがとうございました。また、本日は、多数の報道機関の皆様にも取材をしていただき、ありがとうございました。そして、ヘルメットを着用してくれる9名の生徒の皆さん、本当にありがとうございます。よろしくお願いします。



t

Instagram と Facebook にも掲載します。



@GOTSU_TECHNICAL